

sentiers, l'âme et Dieu se rencontrent, l'âme est en face du bien infini, Dieu se donne à l'âme et l'envahit.

Mon Dieu ! mon Dieu ! retirez votre parole si remplie d'amertume : « La terre est livrée à la désolation parce que sur la terre il n'y a plus de cœur silencieux.

Que la désolation ne soit plus sur la terre.

Que le silence se fasse et règne dans les âmes.

A. M.

CHRONIQUE

Les fêtes de Kingston et d'Alexandria.

La cérémonie religieuse qui a eu lieu dimanche dernier à Kingston m'a rappelé nos grandes fêtes de 1886 à Québec, à Montréal, et à Ottawa. Les catholiques en ont été ravis et les protestants profondément impressionnés. Son Eminence le Cardinal Taschereau a remis le pallium à Mgr Cleary. Il y avait au chœur Mgr l'archevêque de Toronto, les évêques de Rochester, Trenton, London, Peterboro, Hamilton, Pontiac, Eudocia, et plus de cinquante prêtres. M. Maréchal, vicaire général et administrateur du diocèse de Montréal, assistait Son Eminence avec Mgr Farelly, de Belleville. Mgr McQuaid a prêché le matin, et Mgr O'Farrell le soir ; Mgr Gagnon a dirigé la cérémonie.

* * *

Le diocèse de Kingston a été érigé en 1826. Il a eu successivement pour évêques Mgr A. McDonell, Mgr Gaulin, Mgr Phelan, Mgr Horan, Mgr O'Brien et Mgr Cleary, le titulaire actuel, élevé à la dignité d'archevêque au mois d'août 1889.

* * *

La cathédrale est un monument remarquable. On y fait actuellement des travaux qui coûteront près de \$100,000. La pierre dont on se sert vient de Terrebonne et de Deschambault.

* * *

La ville de Kingston n'a pas plus de 15,000 habitants, dont le tiers à peine est catholique.

Les Frères des Ecoles Chrétiennes y ont une école florissante. Les Sœurs Hospitalières de St-Joseph y sont établies depuis 1854 : c'est la première fondation faite par l'Hôtel-